

# Wiesbaden

Datum: 08. Mai 2019

Treffen: 08:15 Uhr im Casino HBF MA

Mit:



Treffen: 08:44 Uhr Gleis 9



Wiesbaden ist die Hauptstadt des im Westen Deutschlands gelegenen Bundeslandes Hessen. Im Kurhaus, einem im neoklassizistischen Stil erbauten Gebäude, befinden sich Festsäle und die Spielbank Wiesbaden.

Der Kurpark wurde 1852 im Stil eines englischen Landschaftsgartens angelegt. Neben der roten, neugotischen Marktkirche am Schlossplatz befindet sich das neoklassizistische Stadtschloss, Sitz des hessischen Landtags. Auch ist es mit seinen 15 Thermal- und Mineralquellen eines der ältesten Kurbäder Europas.



Nach einer Fahrt mit dem "Touribähnle" und einer leckeren Stärkung fahren wir auf den Neroberg. Die Nerobergbahn ist eine im Jahre 1888 errichtete Wasserlast- und Zahnstangen-Standseilbahn im Norden Wiesbadens. Sie führt vom Nerotal auf den Neroberg, wobei sie auf einer Länge von 438 m und bei einer durchschnittlichen Steigung von 19 % einen Höhenunterschied von 83 m überwindet. Als letzte Bergbahn dieses Typs in Deutschland ist die Nerobergbahn heute ein technisches Kulturdenkmal nach dem Hessischen Denkmalschutzgesetz.



Logos und Markennamen sowie eingetragene Warenzeichen sind rechtlich geschützt.  
Sie werden nur zur Verdeutlichung benutzt, wohin der private Gruppenausflug folgt.  
Quelle: Internet, googel